

Way to go, Peter!

LINKS TO:

Stage 3, Module 15

Learning Object 3: *That speech takes the cake!*

Exercise 1

Write a reply, in Indonesian, from Joko Keling to the principal of Sekolah Harapan Bangsa.

Sample answer:

5 Mei 2012

Hal: Menyetujui undangan berpidato dalam Acara

Wisuda SHB

Kepada Yth.

Bapak Yohannes Darmawan

Kepala Sekolah

Sekolah Harapan Bangsa

Di Tempat

Dengan hormat,

Dengan surat ini saya ingin mengkonfirmasi kesediaan saya memberikan pidato motivasional pada acara Malam Wisuda Sekolah Harapan Bangsa. Kesempatan untuk menyampaikan beberapa patah kata mutiara kepada para wisudawan merupakan kehormatan besar bagi saya.

Begitu pula kesempatan untuk menyerahkan penghargaan 'Pemain Terbaik' dari Liga Hockey Sekolah Jakarta Raya kepada pemenang penghargaan tersebut, yaitu Peter Smart dari Australia. Sebagai pemain hockey tim nasional Indonesia, saya kagun membaca tentang hasil karir singkat Peter di cabang olahraga hockey dan sangat menantikan kesempatan untuk mengucapkan selamat kepadanya.

Sekali lagi, terima kasih atas kesempatan untuk menghadiri dan berbicara di Acara Wisuda SHB. Dengan senang hati saya menantikan malam acara ini.

Hormat saya,

Joko Keling

Exercise 2

Write the text for Joko Keling's congratulatory speech to be given before he presents the 'Best Player' award to Peter Smart.

Sample answer:

Yang saya hormati Bapak Yohannes Darmawan, Kepala Sekolah Sekolah Harapan Bangsa, anggota dewan sekolah, guru-guru, orangtua, para wisudawan serta pelajar-pelajar lainnya.

Tadi, saya sudah berpidato menyampaikan beberapa patah kata kepada para wisudawan.

Malamini, untuk kedua kalinya saya datang ke atas panggung untuk mengucapkan selamat kepada seorang olahragawan dari antara kalian yang, prestiasinya di cabang olahraga hockey, sangat membanggakan baik untuk dirinya maupun untuk Sekolah Harapan Bangsa prestasinya di cabang Mahruga hockey.

Sebagai pemain hockey profesional dan anggota tim hockey nasional Indonesia, yang paling saya kagumi adalah bahwa pemain jagoan ini baru mulai bermain hockey setelah datang ke Jakarta dari Australia kurang lebih 2 tahun yang lalu. Sebelum mendaftar di Sekolah Harapan Bangsa dia lebih biasa memegang tongkat pemukul kriket daripada tongkat pemukul hockey.

Tetapi dengan usahanya yang sangat besar dan dengan bimbingan dari pelatih dan mantan pemain tim nasional, Bapak Harsono, ketrampilan hockeynya meningkat sangat pesat sehingga pada musim kompetisi 2011/2012 ini dia menjadi pencetak gol terbanyak di Liga Hockey Sekolah Jakarta Raya. Prestasinya adalah mencetak 36 gol dalam 30 pertandingan.

Usahanya mencetak sebanyak 36 gol ini juga sangat berpengaruh dalam membawa tim hockey Sekolah

(continued on following page)

(continued from previous page)

Harapan Bangsa sampai ke babak final untuk pertama kalinya dalam sejarah sekolah. Di pertandingan final tim SHB mencapai peringkat kedua dalam kompetisi dengan kekalahan tipis 3–2. Tidak mengherankan bahwa kedua gol dari tim SHB di babak final juga dicetak oleh pemain ini.

Karena prestasinya yang luar biasa dia dipilih oleh panitia Liga Hockey Sekolah Jakarta Raya sebagai peraih penghargaan 'Pemain Terbaik' di liga.

Saudara-saudara, bukan rahasia lagi bahwa pemain hockey yang saya sebutkan tadi adalah Peter Smart, pemain dari Australia.

Dengan sangat bangga saya mengucapkan selamat dan mengajak Peter Smart naik panggung untuk menerima penghargaan 'Pemain Terbaik' yang berbentuk piala ini dari LHSJR. Saudara-saudara mari kita berikan tepuk tangan untuk Peter Smart.